











































dan masih banyak lagi pemanfaatan teknologi sebagai ajang media penyalur ilmu. Namun kembali lagi kepada masing-masing individu dapat memanfaatkan kemajuan teknologi seperti apa.

Berkaitan dengan itu dai kondang yang akrab disapa UYM atau Ustadz Yusuf Mansyur sering berbicara mengenai tema betapa kuasanya Allah dalam menghendaki dan menciptakan segala sesuatu atas kehendaknya dengan satu mantra ajaib yakni *kun fayakun, jadi! Maka jadilah!*.

Dalam hal ini Yusuf Mansyur menghadirkan kata *kun fayakun* sebagai teori dasar dakwahnya untuk menambah keimanan dan kecintaan majelisyanya kepada Allah swt. Yusuf Mansyur mengaitkan teori *kun fayakun* dengan sedekah, berdoa, terus meminta dan mendekatkan diri kepada Allah, dengan begitu akan muncul teori *kun fayakun*nya Allah.

Yusuf Mansur merupakan tipe pendakwah yang selalu menekankan sedekah dalam setiap ceramahnya. Yusuf Mansyur selalu melihat bahwa setiap kesulitan yang dialami maka hendaknya kita selalu bersedekah, karena memang biasanya majelis banyak mengeluh terkait urusan harta yang dimiliki, entah itu terkait hutang, usaha yang tidak berkembang dan lain sebagainya. Maka Yusuf Mansyur menganjurkan untuk selalu mengeluarkan sedekah yang Insya Allah nanti hartanya semakin berkurang, namun ketika seorang yakin kepada Allah pasti apa yang kita keluarkan akan dibalas oleh Allah Penguasa Alam dan pemilik seluruh yang ada di bumi dan yang ada diseluruh alam.



Libatkanlah Allah dalam urusan dunia maupun ahirah, jika manusia menginginkan urusan semakin mudah. Datanglah kepada Allah, mintalah kepada Allah, segenting apapun, sesulit apapun, semustahil apapun. Di detik-detik manusia hampir putus asa Allah swt pasti akan menunjukkan keajaibannya, kalau manusia mau melibatkan Allah dalam segala urusannya. Siapa yang hatinya yakin kepada Allah, maka hati itu akan digenggam oleh Allah. Dan Allah kalau menggenggam hati hambanya tidak akan mungkin membuat hati itu kecewa. Pasti Allah bawa, yahdiqolbah, diarahkan oleh Allah pada kebaikan-kebaikan. Diarahkan kepada hal-hal yang baik. Ketika hambanya percaya kepada Allah. Sehingga ketika Allah memberi ketentuan dalam hidup hambanya percaya saja pada Allah. Apa pun yang ditentukan Allah ikutilah, dan apapun kehendak Allah maka terimalah. Karena ada suatu kebaikan disetiap pemberian Allah. Walaupun terkadang pemberian itu bukan hal yang baik. Maka belajarlah menerima kehendak Allah dalam hidup ini. Percayalah kepada Allah, serahkan hidup dan urusan ini kepada Allah, maka akan selesailah urusan kita. Karena Allah akan menggenggam hati hambanya yang percaya dan yakin kepadaNya.

Dengan kalimat-kalimat positif yang dapat membuka hati pembaca ataupun pendengar sebuah dakwah, maka seseorang itu secara tidak langsung telah tersugesti dan memprogram alam bawah sadarnya untuk bisa menjadi lebih baik. Dan sugesti itu telah diorientasikan dan telah ditentukan sebelumnya menurut keinginan subjek.

Singkatnya pikiran manusia terbagi menjadi dua bagian, satu adalah bagian sadar, dan yang lain adalah bagian bawah sadar. Bagian sadar yang hanya



